
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８０２回例会 ２０２５年３月６日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    中野会員 

3 月結婚祝                中野親睦委員長 

武井 章（25 日） 小柳明雄（27 日）  

落合優智（27 日） 郡嶋政司（27 日） 

3 月誕生祝            

折原弥五郎（23 日） 小柳明雄（28 日） 

会長の時間                       大作会長 

本日もご出席ありがとうご

ざいます。先日は予報どおり

雪が降り、大事には至りませ

んでしたが杉戸町にも積雪が

ありました。数センチの予報

でも積もりだすと身構えてしまいますね。 

3/23 は、パレスホテル大宮で米山奨学生の修了式が

あり、キュウさんが卒業となります。修了式には、私と栗

原カウンセラー、米山奨学増進委員の渡邉会員が出席し

ます。キュウさんは、2 年間ほぼ毎回の例会に参加をして

くれました。卒業してしまうのは本当に寂しい限りですね。

3/15 には、キュウさんの送別会を親睦家族夜間例会とし

て行います。多くの皆様の出席をお待ちしております。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 春日部市役所より、先日の IM による寄附金に際

し御礼状が届いております。 

 すぎスポより、第 10 回エコスポ祭の協賛の御礼と

写真付きの報告書が届いております。 

 地区事務所より、2025 年 4 月 16 日（水）17:00～

地区事務所において開催される「クラブ会長会議」

の案内が届いております。 

委嘱書の交付式                    大作会長 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学増進委員：渡邉会員  諮問委員：関口会員 

3 月理事会報告               下津谷エレクト 

4 月例会予定 

 4 月 

3 日 結婚誕生・雑誌紹介（さいしん例会場） 

10 日 理事会報告、他（アグリパーク） 

17 日 4/20 チャリティカラオケ歌謡祭に振替え 

24 日 夜間例会（大吉）・親睦ゴルフ（東武藤が丘 CC） 

 4/24 親睦ゴルフについて 

   2025 年 4 月 24 日（木）東武藤が丘 CC 14,500 円 

OUT コース 10:00 スタート（2 組）、 

IN コース 9:52 スタート（4 組） ※1 組追加しました 

 5 月・6 月の親睦活動（案）について 

5/29 親睦夜間例会（第 5 週） 

6/26 親睦バス旅行 ※静岡方面（米山記念館） 

 町営駐車場の契約終了（3 月末）について 

4/3 から、さいしん例会用駐車場として、旧三井住友

信託銀行の駐車場を一時的に借りる（月 1 回） 

→渡邉克巳さんより提供 

 3/15 親睦夜間例会・キュウさん送別会  

登録料 10,000 円（お祝金 2,000 円含む） 

 次年度：公式訪問 7/24（木） 

 会長エレクトセミナー：4/22（火）～23（水）   

 地区クラブリーダー：5/20（火）※旧地区協議会 

 中歴北区 RC 訪問の贈答品→宮内庁御用達品

27,500 円 



雑誌紹介                         郡嶋会員 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

RI 会長が、ドミニカ共和国にお

いて、安全な水の提供に取り組む

地元のパートナーと協力して計画

した、浄水器の設置をしたエピソー

ドから、一つの小さな行動が人々の生活を変えた

という「ロータリーのマジック」について書かれてい

ます。 

 また、「ロータリーの補助金を利用し、地域社会

で安全な水の推進活動を行うことで、個々のプロ

ジェクトをはるかに超えた波及効果が生まれます。

地元団体と協力、国際機関と提携、地域社会を動

員、皆で一歩を踏み出すたびに誰もが安全な水と

衛生設備を利用できる世界へと近づきます。」 

 「今月、そしてこれからも、このマジックを通じて

さらなる変化を生み出しましょう。」と締めくくられて

います。 

 P.7 月間特集記事 特集 水と衛生 

「トイレが使えない 恐怖」 

トイレ先進国の日本です

が、災害などで水が止ま

ると大変なことになります

よ、という特集記事です。 

 今現在も、救助活動と修

復工事が同時進行している八潮市の陥没事故で、

現在はバイパス排水のおかげで排水規制が解除

されましたけど、事故直後はトイレの排水も躊躇さ

れる場面が多々あったことは記憶に新しく、非常

に関心度が高いこともあり少々時間をかけてご紹

介したいと思います。 

 P.8 水が止まる。その時にどうなる？ 

『災害時のトイレ事情と影響について』日本トイレ

研究所代表理事 加藤 篤さんの記事です。 

 災害が起きたとき、水や食料の他に、トイレの問

題があります。食事を丸１日我慢できたとしても、

排泄を我慢することはできない。避難所では、備

えがないとトイレはあっという間に不衛生な状態

に陥り、感染症が拡大。被災者がトイレの回数を

減らそうと水分摂取を控えると、脱水症状から震

災関連死が増える悪循環に陥りがちです。 

 

 

 

 

 

 

 「災害時、水や食料に比べトイレは後回しになり

がちです。それは、トイレ問題の深刻さが理解さ

れていないことが原因だと考えています。」 

水洗トイレは、給排水・下水道・浄化槽・電力・

プライバシーを保てる空間がすべて成り立って、

初めて機能するシステムです。しかも、給排水や

下水道は国土交通省、感染症対策は厚生労働省、

し尿処理は環境省と担当省庁が異なり、全体のシ

ステムの統括者が存在しない。 

 また、排泄関連の悩みは人それぞれで、声を上

げづらいのもトイレ対策を遅らせる要因です。しか

し、加藤さんたちの地道な活動が「トイレの備えに

動き始めている人や地域が増えている」という。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 P.15～19 「次年度の RI 会長ってこんな人」 

マリオ・セザール・マ

ルティンス・デ・カマ

ルゴ（ブラジル人） 

1980 年 23 歳の時

にブラジルのサント

アンドレ RC に入会、1999-2000 年度には第 4420

地区ガバナーに就任。ロータリー財団管理委員、

RI 理事を歴任。同じくロータリアンであるデニー

ス・ダ・シルバ・デ・カマルゴ夫人と共に、財団のメ

ジャードナー（10,000 ドル寄付達成）及びベネファ

クターです。 



 デ・カマルゴ氏は印刷会社の元社長であり、ブラ

ジル印刷業界のコンサルタント、印刷及びグラフィ

ック関連の複数の業界団体の会長や理事も就任。

所属クラブが支援するサントアンドレの医療センタ

ー「希望の家」の理事も務めています。 

次年度の RI 会長のエピソードを私なりにまとめ

てみると… 

① 印刷業界の会長を 11 年間務め、5 か国語を

操る国際感覚あふれるビジネスパーソン。 

② エビデンスを重んじ、論理的な考え方を持ち、

また、明るくユーモアのセンスも兼ね備える。 

③ 私生活では家庭を大事にし、日本酒、日本食

がお気に入り。 

④ クラブレベルで直面する現場の課題に、経営

者の視点で実践的に対応しようとする姿勢で

リーダーとしてのポテンシャルが期待できる。 

 P.20 視点（2770 地区 岡村ガバナーのエピソード） 

 仕事上の会合に不満を抱えていた時、あるロー

タリアンとの出会いによって不満は解消され、例

会予定を忘れるほどの自分がまじめに例会に出

席するようになり、その後も素晴らしいロータリア

ンとの出会いがあって、今の自分があるという感

謝のメッセージが掲載されています。 

 P.24 ロータリー文庫について 

 

 

 

 

 

 

 P.37 パズルでロータリー 

 縦 P.4 財産と命を守る 防犯マニュアル 

最近 TV でお見掛けする 元埼玉県警の佐々木

氏による 2024 年 3 月第 2570 地区大会講演要旨 

『20 年前には起こり得ないような凶悪事件が全国

各地で起きています。進化する特殊詐欺の犯罪

手口、どんなに対策を講じても被害を止めること

ができないのが現状です』 

特殊詐欺から身を守るには特徴手口を知ること！ 

「攻める防犯」・「刑事力」で詐欺をゼロに 

若者のデジタル、大人のアナログの融合を 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 21 14 0 （10） 88.57% 

大作会長： 郡嶋さん、雑誌紹介ありがとうございます。 

鈴木幹事： 3 月に入っての雪・・・39 年前にも大雪が降り

ました。まだまだ寒い日がありますね。 

関口会員： トランプのやることは、ロータリーと真逆のこ

とをやっております。大変な時代となりました。 

武井会員： 郡嶋会員さん雑誌紹介ありがとうございます。 

折原（正）会員： 2025 年問題、どうなるのか？ 

長岡会員： もうすぐはるですね。 

落合（喜）会員： 今年はどうなっているのだろう、春が目

の前に来ている 3 月になって、大風は吹く、雪は降る、

雨は降る、もっと早く 1 月 2 月にこうなってくれれば良

かったのに困った天候ですネ～。 

渋谷会員： ひな祭りも終り、最近イベント事が静かにな

ってきました（涙） 

矢島会員： 同級生の訃報さびしいだけ！  

渡辺（良）会員： 今日宮代町役場での行政書士相談の

相談担当なので早退します。 

細井会員： ガソリンの税は本則税率 28.7 円と暫定税率

25.1 円合計 53.8 円でその他に消費税です。 

真中会員： また、中学時代の同級生が亡くなりました。

ここ 1 ヶ月で 2 人目です。今度は私の番かとヒヤヒヤし

ています。 

田中会員： 雑誌紹介ありがとうございます。 

下津谷会員： 郡嶋さん、いつもすばらしい雑誌紹介をし

ていだだきありがとうございます。 

郡嶋会員： SNS で武井鶏園の営業終了を惜しむ記事を

沢山目にしました。55 年間お疲れ様でした。 

野口（美）会員： 宜しくお願い致します。 

大作（忠）会員： 同い年の「みのもんた」が亡くなりました。

仕事も酒も目いっぱいの好景気時代を歩んだ仲間が

減って行き、寂しくなります。 

折原（弥）会員 

スマイル本日投入額 ２１，０００円 

スマイル累計額 ５０８，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 


